



Planteamiento del Problema

Tomando en cuenta el problema de integración social de un niño o niña aislado por situaciones de su ambiente familiar, es algo que no se puede resolver de forma inmediata, es preciso iniciar, un proceso de investigación para indagar el ámbito y sus factores, que elementos o cuáles son los factores que lo

afectan, los cuales se desconocen, debemos determinar, analizar y plantear las posibles soluciones para poner en práctica un plan de acción que dé solución al problema.

Se han hecho infinidad de investigaciones en varios países del mundo, produciendo resultados favorables en muchos casos, pero a pesar de los intentos, persiste la discriminación